
                                CÂMARA MUNICIPAL DE VISEU 
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__________________________________________________________________________________________ 
         Avenida  Major Olímpio,  s/n.º,   Bairro do Centro, CEP: 68620-000,  Viseu – Pará  

REQUERIMENTO Nº 001/17 
 
 
 
                                            ASSUNTO: Pedido ao Poder Executivo Municipal, A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DE 
EVENTOS em frente à Igreja Católica, na Vila 
do Japim, neste Município.  

 
 
 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
 
 
                 CONSIDERANDO que a Vila  do japim, é bastante populosa e não tem um 
espaço físico adequado, onde as crianças e jovens possam  descontraíssem. 
 
                 CONSIDERANDO que a referida Vila  não dispõem de nenhum local onde 
possa fazer qualquer tipo de eventos, com a construção da praça, além de embelezar a 
referida comunidade servirá para a realizações de eventos como, os festejos juninos  
entre outros.. 
       

 
              REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao  Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, A CONSTRUÇÃO DE 
UMA PRAÇA DE EVENTOS em frente à Igreja, na Vila do Japim, neste Município.  
 

 
                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 07 de7 Março de 201– Viseu-Pá. 
 
 

______________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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REQUERIMENTO Nº 002/17 
 

 
 

                                                ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE 
BÁSICA DE SAÚDE na localidade de 
Timbozal, neste Município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO que o presente pedido da construção de uma Unidade 
Básica de Saúde, na localidade de Timbozal, é de fundamental importância,  

 
 
CONSIDERANDO que a localidade de Timbozal por se localizar próximo 

a outras comunidades, muito vem precisando de uma Unidade de Saúde,  equipada com 
remédios e pessoas qualificadas para atender a comunidade acima mencionada, como 
também as comunidades circunvizinhas, principalmente em situações de urgência e 
emergência.    
 
 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando a CONSTRUÇÃO DE 
UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE na localidade de Timbozal, neste Município. 
 

                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 07 de  Março de 2017 – Viseu-Pá. 
 
  

____________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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REQUERIMENTO Nº 003/17 
 
 

                                      ASSUNTO:     Pedido ao Poder Executivo Municipal,  a 
IMPLANTAÇÃO DE UM  MICRO SISTEMA DE 
ABASTECIMENTO DE ÀGUA ENCANADA na 
Vila do Cristal, neste Município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE:  
SENHORES  VEREADORES: 
 
 
                   CONSIDERANDO que o referido pedido, visa atender um dos direitos 
essenciais da população na vila acima mencionada, que é ter um sistema de água de boa 
qualidade, tendo em vista que a comunidade acima citada é localizada em uma área de 
difícil acesso a água potável. 
 
                   CONSIDERANDO que as nascentes como também os poços ali existentes 
ficam secos na época do verão as famílias  que lá residem, terão que caminhar longas 
distâncias para obter esse líquido precioso, na  maioria das vezes, obtém  água sem 
nenhum tratamento para o seu consumo. 
 
 
                   REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a IMPLANTAÇÃO DE 
UM  MICRO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÀGUA ENCANADA na Vila do 
Cristal, neste Município. 
 
                  Plenário Vereador Antônio Pedro, 07 de Março de 2017 – Viseu-Pá. 
 

 
 

______________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
 
 

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/


                                CÂMARA MUNICIPAL DE VISEU 
Palacete Albino Soares Ferreira Júnior 

       CNPJ: 04.557.427/0001-46 
________________________________ 
 

__________________________________________________________________________________________ 
         Avenida  Major Olímpio,  s/n.º,   Bairro do Centro, CEP: 68620-000,  Viseu – Pará  

REQUERIMENTO Nº 004/17 
 
 
 
                                            ASSUNTO: Pedido à empresa que ganhou a licitação dos 

Transportes Escolar, MUNDIAL CAR,  que faça 
uma fiscalização nos Transportes Escolar, neste 
Município.  

 
 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
 
                 CONSIDERANDO que a MUNDIAL CAR, é empresa vencedora do 
processo licitatório referente a prestação de serviço do Transporte Escolar, a qual tem o 
pleno dever de organizar as rotas, administrar e principalmente fiscalizar se o serviço 
que está sendo prestado, é de qualidade. 
 
                 CONSIDERANDO que a na região da Pará-Maranhão o serviço prestado 
não está regular, e que alguns transportes estão em péssimas condições de uso, 
oferecendo assim graves riscos aos alunos que dele fazem uso. 
       
 CONSIDERANDO que o Programa Caminho da Escola, garante aos alunos 
da zona rural o acesso a escola de forma regular e segura e que o município já recebeu 
diversos ônibus do Ministério da Educação, mas ainda precisa de mais unidades para 
que atenda todos os alunos que dele necessitam.. 
       
              REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao  Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, à empresa que ganhou a 
licitação dos Transportes Escolar, MUNDIAL CAR, que faça uma fiscalização nos 
Transportes Escolar, neste Município.  

 
                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 18 de  Abril de 2017– Viseu-Pá. 
 
 

______________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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REQUERIMENTO Nº 005/17 
 

 
 

                                                ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
PINTURA DA ESCOLA RAIMUNDO DA 
SILVA CORRÊA, na localidade de Japim, 
neste Município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO que o prédio escolar está com sua estrutura boa, más 
faz-se necessário pequenos reparos e a pintura geral do prédio, pois as paredes estão 
bastantes sujas, deixando a escola com o aspecto de velha e acabada.  

 
 
CONSIDERANDO que a escola teve uma reforma no início da gestão 

anterior e que até hoje não foi feito qualquer serviço de manutenção no prédio, todavia, 
uma pintura geral deixará a escola com aspecto de nova, se tornando até mais agradável 
estudar e trabalhar na mesma. 
 
 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando a PINTURA DA ESCOLA 
RAIMUNDO DA SILVA CORRÊA, na localidade de Japim, neste Município. 
 

                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 18 de  Abril de 2017 – Viseu-Pá. 
 
  

____________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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REQUERIMENTO N° 006/17 

 
 

      ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA com 
02(duas) salas de aulas na Comunidade de Sete 
Barracas, neste Município. 

 
 

SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 

 
                CONSIDERANDO que a Comunidade de  Sete Barracas,  necessita  que seja 
construída uma escola, para comportar melhor os alunos. 
 
                CONSIDERANDO que a construção da Escola com 02m(duas) salas de aula 
na Comunidade acima mencionada, é de grande importância, pois atenderá a 
necessidade de vários alunos que precisam de tal atenção escolar, porém, o prédio 
escolar que lá existe não oferece as mínimas condições de funcionamento.  
 
 
                  REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a CONSTRUÇÃO DE 
UMA ESCOLA  com 02 (duas) salas de aula na Comunidade de Sete Barracas, neste 
Município. 

 
 
                 Plenário Vereador Antônio Pedro, em 22 de Agosto  de 2017 – Viseu - Pá. 
 
 

 
 

 
______________________________________ 

Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 
Vereador 
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REQUERIMENTO Nº 007/17 
 

 
                                                ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 

CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE 
BÁSICA DE SAÚDE na localidade de 
Faveiro, neste Município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO que o presente pedido da construção de uma Unidade 
Básica de Saúde, na localidade de Faveiro, é de fundamental importância,  

 
 
CONSIDERANDO que a localidade de Faveiro por se localizar próximo a 

outras comunidades, muito vem precisando de uma Unidade de Saúde,  equipada com 
remédios e pessoas qualificadas para atender a comunidade acima mencionada, como 
também as comunidades circunvizinhas, principalmente em situações de urgência e 
emergência.    
 
 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando a CONSTRUÇÃO DE 
UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE na localidade de Faveiro, neste Município. 
 

                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 22 de  Agosto de 2017 – Viseu-Pá. 
 
  
 

____________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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REQUERIMENTO Nº 008/17 
         

                
          ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, O 

SERVIÇO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA 
nos postes das Comunidades do Faveiro e Sete 
Barracas, neste Município.  

   
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
                                    

CONSIDERANDO, que a Comunidade do Faveiro,  existe muitos postes 
que as lâmpadas estão  queimadas ou não tem as luminárias para que possa ser colocada 
as lâmpadas, enquanto que, na Comunidade de Sete Barracas, não dispõem do serviço 
de iluminação pública, devido há pouco tempo ter sido comtemplada com a energia 
elétrica, necessita da implantação da iluminação pública.  

 
CONSIDERANDO que os moradores das comunidades acima mencionadas, 

não dispõe do serviço de iluminação Pública, pois os mesmos estão sendo prejudicado, 
devido que, pagam a taxa de iluminação pública, e não dispõe de tal serviço, porém à 
noite as ruas ficam as escuras. 
 

Diante do exposto,  por se tratar de um pedido de interesse das Comunidades 
do Faveiro e Sete Barracas, a este Parlamentar, que interceda junto ao Gestor Municipal, 
por tal serviço, com certeza com a execução, facilitará melhorará a situação da falta de 
iluminação pública.  

   
                  REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, O SERVIÇO DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA nos postes das Comunidades do Faveiro e Sete Barracas,  
neste Município.  
                   
                 Plenário Vereador Antônio Pedro, em 22 de Agosto de 2017–Viseu-Pá.  
 
 

____________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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REQUERIMENTO Nº  009/17 

 
       

         ASSUNTO: Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
CONSTRUÇÃO DE UM COMPLEXO 
ESPORTIVO na Vila do Faveiro, neste 
Município. 

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
 
                    

CONSIDERANDO que a Vila do Faveiro.  Vendo a necessidade da 
construção de um complexo esportivo para atender um dos grandes anseios dos jovens, 
adolescentes e crianças, no que diz respeito a prática de esporte na comunidade acima 
mencionada.  

 
CONSIDERANDO que a implantação do complexo esportivo, em uma 

comunidade é de grande importância, de modo que, também a escola pode   utilizar para 
promover jogos eventos entre os jovens e crianças, como também é realizada as aulas de 
educação físicas.   

 
Diante de tais considerações, pedimos ao Gestor Municipal da Construção 

do Complexo Esportivo na Vila do Faveiro. 
 

                REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a CONSTRUÇÃO DE 
UM COMPLEXO ESPORTE na Vila do Faveiro, neste Município. 
                 
                 Plenário Vereador Antônio Pedro, em 12 de Setembro  de 2017- Viseu-Pá. 

 
 

______________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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REQUERIMENTO N° 010 /17 
 

                                            ASSUNTO:  Pedido ao  Poder Executivo Municipal, a 
AQUISIÇÃO DE DUAS (02)  
AMBULÂNCIA para atender as 
comunidades do Timbozal e Vila Nova 
do Piquiá, neste Município. 

SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO que as comunidades de Timbozal e Vila Nova do 
Piquiá, muito  necessitam das ambulâncias para fazerem a condução de pacientes, em 
situações de urgências e emergências.  

 
CONSIDERANDO que a ambulância é o meio de transporte adequado para 

conduzir paciente, principalmente em caso de urgência e emergência.  
 
CONSIDERANDO que tal pedido visa melhorar e facilitar o atendimento a 

saúde nessas comunidades. 
 
                   VALE RESSALTAR, que o referido pedido, das ambulâncias para as 
comunidades de Timbozal e Vila Nova do Piquiá, devido que não ter nenhum tipo de 
transportes para atender na condução de pacientes para Unidade Básica de Saúde, ou 
para as unidades mais bem aparelhadas das cidade mais próximas e para a capital do 
Estado, quando há necessidade, de forma que, existe uma demanda muito grande nesse 
tipo de atendimento. Porém, esta é uma reivindicação  deste Parlamentar para melhor 
atender a população das comunidades acima citadas e comunidades Circunvizinhas no 
atendimento nos casos de urgência e emergência. 

 
                   REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis e 
dispensadas às formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando a AQUISIÇÃO DE UMA 
AMBULÂNCIA para atender  as comunidades do Timbozal e Vila Nova do Piquiá, 
neste Município. 

 
                 Plenário Vereador Antônio Pedro, em 12 de Setembro  de 2017- Viseu-Pá. 

 
______________________________________ 

Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 
Vereador 

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/


                                CÂMARA MUNICIPAL DE VISEU 
Palacete Albino Soares Ferreira Júnior 

       CNPJ: 04.557.427/0001-46 
________________________________ 
 

__________________________________________________________________________________________ 
         Avenida  Major Olímpio,  s/n.º,   Bairro do Centro, CEP: 68620-000,  Viseu – Pará  

REQUERIMENTO Nº 011/17 
 

 
                                                ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, 

MANUNTENÇÃO DOS RAMAIS QUE 
LIGAM AS VILAS DE: JAPIM-VILA 
NOVA, TIMBOZAL-CRISTAL, 
TIMBOZAL-FAVEIRO, CRISTAL-SETE 
BARRACAS, neste Município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO que em função do forte inverno os ramais que ligam as 
referidas comunidades ficaram intrafegáveis com atoleiros e buracos, causando assim 
inúmeros prejuízos a todos que por ali circulam. 

 
CONSIDERANDO que os transportes públicos como ambulância e 

transporte escolar não tem como prestar o serviços no tempo hábil à doentes e alunos 
que ficam prejudicados. 
 

CONSIDERANDO que hoje, o tempo já permite que a recuperação desses 
ramais seja feita e que a prefeitura possui um conjuntos de máquinas apropriadas para a 
fazer esses serviços, e assim garantir o direito de ir e vir das pessoas. 
 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando MANUNTENÇÃO DOS 
RAMAIS QUE LIGAM AS VILAS DE: JAPIM-VILA NOVA, TIMBOZAL-
CRISTAL, TIMBOZAL-FAVEIRO, CRISTAL-SETE BARRACAS, neste 
Município. 
                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 12 de  Setembro de 2017 – Viseu-Pá. 
 
 

____________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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REQUERIMENTO N° 012/17 

 

                  ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
IMPLANTAÇÃO REGULAR DA 
COLETA DE LIXO nas ruas da Vila do 
Japim, neste Município.  

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 

 
CONSIDERANDO que a vila do Japim, localizada as margens do rio Piriá, 

é uma das vilas do Município de Viseu consideravelmente grande, e produz uma grande 
quantidade de lixo diariamente, dessa forma necessita que seja implantado o serviço 
regular de  coleta de lixos nas ruas. 

   
CONSIDERANDO que devido o período chuvoso, as ruas se encontram 

tomadas de lixos que muitos deles são levados pelas enxurradas  transformando-se em 
abrigos de vários tipos de insetos e mosquitos portadores de doenças transmissíveis, ou 
quando não, a maior parte desse lixo vai parar no rio Piriá, podendo ocasionar 
contaminação da água do rio,  e prejudicar várias famílias, que residem as margens do 
referido rio. 

 
Vale Ressaltar, com a coleta de lixo regular  nas ruas da vila acima citada 

diminuirá esse grande acumulo de lixo das ruas e quintais. com isso o meio ambiente e 
o rio Piriá estará livre de ser contaminado e a população livre de risco de doenças 
provocada por mosquitos transmissíveis.      

 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a IMPLANTAÇÃO 
REGULAR DA COLETA DE LIXO nas ruas da Vila do Japim,  neste Município.  
 
 
                 Plenário Vereador Antônio Pedro, em ---- de -------- de 2017- Viseu-Pá. 

 
 

______________________________________ 
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior 

Vereador 
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                                CÂMARA MUNICIPAL DE VISEU 
Palacete Albino Soares Ferreira Júnior 

       CNPJ: 04.557.427/0001-46 
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